

Hausordnung für das Keltenmuseum Hallein

Liebe Besucherinnen, liebe Besucher!

- Wir begrüßen Sie sehr herzlich in unserem Museum und wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt. Zu Beginn Ihres Besuchs möchten wir Sie mit der Hausordnung vertraut machen.
- Die Hausordnung soll dazu dienen, Ihnen den Besuch der Ausstellung in angenehmer Atmosphäre zu ermöglichen. Die Beachtung der Hausordnung liegt daher in Ihrem eigenen Interesse.
- Die Hausordnung ist für alle BesucherInnen verbindlich. Mit dem Betreten des Museums erkennen die BesucherInnen ihre Regelungen, sowie alle sonstigen zur Aufrechterhaltung der Betriebssicherheit erlassenen Anordnungen an.

Aufsichtspflicht

- Das Museum freut sich über den Besuch von Kindern. Unter 6 Jahren dürfen diese nur in Begleitung von Erwachsenen die Ausstellungsräume besuchen.
- Lehrkräfte und Begleitpersonen von Schulklassen, sowie anderen Jugend- und Kindergruppen sind verpflichtet, während des Museumsbesuchs anwesend zu sein und die Gruppe bis zum Verlassen des Museums zu beaufsichtigen.
- Wir bitten die Begleitpersonen, darauf zu achten, dass die Sicherheit der Objekte nicht gefährdet und Rücksicht auf die anderen BesucherInnen genommen wird.
- Das Rennen, Herumtoben und Werfen von Gegenständen in den Ausstellungsräumen sind nicht gestattet.

Verhalten in den Ausstellungsräumen

- Das Betreten der Ausstellungsräume mit Gegenständen, die zu Gefährdungen für Objekte oder Personen führen können, ist grundsätzlich nicht gestattet. Im Zweifel entscheidet das Personal des Besucherservice.

- Gegenstände aller Art, wie zum Beispiel Regenschirme, Regenbekleidung, nasse Bekleidungsstücke, größere Rucksäcke und Taschen größer als DIN A4 sowie große Kinderwagen sind grundsätzlich nicht gestattet. Im Zweifel entscheidet das Personal des Besucherservice.
- Die Mitnahme von Sportgeräten wie Rollerskates, Skateboards und ähnlichem ist nicht gestattet.
- Die BesucherInnen haften für alle durch ihr Verhalten entstandenen Schäden. Bei vorsätzlich verursachten Schäden erfolgt zusätzlich eine Anzeige bei der Polizei.
- Der Besuch des Museums barfuß oder mit freiem Oberkörper ist nicht gestattet.
- Tiere dürfen nicht in das Museum mitgenommen werden, ausgenommen sind Blinden- und Partnerhunde mit Kennzeichnung.
- In den Ausstellungsräumen ist es nicht erlaubt zu rauchen, zu essen, zu trinken und Kaugummi zu kauen.
- Der Betrieb von Rundfunk- und Fernsehgeräten sowie der Gebrauch von Musikinstrumenten sind in den Ausstellungsräumen nicht gestattet.
- In den Ausstellungsräumen soll weder telefoniert noch laut gesprochen werden.
- Türen und Fenster dürfen nicht selbstständig geöffnet werden.
- Es ist grundsätzlich nicht gestattet, die Exponate bzw. Vitrinen zu berühren. In unmittelbarer Nähe der Ausstellungsstücke darf nicht mit Gegenständen hantiert werden, die geeignet sind, Beschädigungen an den Ausstellungsobjekten herbeizuführen.

Garderobe

- Für die Aufbewahrung der oben genannten Gegenstände sowie für Mäntel, Jacken etc. steht eine Garderobe zur Verfügung. Eine Haftung für die Garderobe seitens des Keltenmuseum Hallein ist ausgeschlossen.

- Beim Verlust des Garderobenschlüssels hebt das Keltenmuseum Hallein unmittelbar eine Gebühr von 5 Euro ein.

Fotografieren und Filmen

- Fotografieren und Filmen in den Ausstellungsräumen sind nur ohne Stativ, Blitz oder Scheinwerfer für private Zwecke gestattet, solange ein Mindestabstand von 1m eingehalten und auf andere BesucherInnen Rücksicht genommen wird.
- Das Fotografieren und Filmen für kommerzielle und wissenschaftliche Zwecke sowie Presseaufnahmen sind nur mit schriftlicher Genehmigung des Keltenmuseum Hallein erlaubt.
- Fotografien dürfen ohne Genehmigung des Keltenmuseum Hallein nicht in Druckwerken publiziert werden.
- Das Fotografieren fremder Personen, insbesondere von Kindern und Jugendlichen, ist ausdrücklich untersagt.

Besucherservice des Keltenmuseum Hallein

- Das Personal ist angewiesen, darauf zu achten, dass die Hausordnung eingehalten wird. Aus diesem Grund ist den Anweisungen des Besucherservice Folge zu leisten. Werden die Hausordnung oder die Anweisungen des Aufsichtspersonals nicht befolgt, kann der betreffenden Person der weitere Aufenthalt im Museum untersagt werden. BesucherInnen, die sich wiederholt nicht an die Hausordnung und an die Weisungen des Personals halten, kann in weiterer Folge Hausverbot erteilt werden.
- Beim Verweis aus dem Museum wird das Eintrittsgeld nicht rückerstattet.

Sicherheit

- Im Alarmfall ist den Anordnungen des Besucherservice unbedingt Folge zu leisten.
- Die Ausstellungsräume werden aus Sicherheitsgründen mittels Kamera überwacht.
- Jede Beschädigung und jeder Diebstahl werden ausnahmslos zur Anzeige gebracht.
- Bei Diebstahlsalarm ist das Personal des Besucherservice berechtigt, eine Kontrolle der BesucherInnen vorzunehmen.
- Das Keltenmuseum Hallein darf die Videoaufzeichnungen an Behörden oder Gerichte nach deren Aufforderung weitergeben.
- Ausgänge, Stiegen, Durchgänge und Fluchtwege sind aus Sicherheitsgründen stets frei zu halten.
- Notausgänge sind nur im Notfall zu benutzen.

Shop

- Der Einkauf im Shop ist bis zum Ende der Museumsöffnungszeiten möglich.
- Waren können gegen Vorlage des Original-Bons umgetauscht werden.
- Das Museum und der Shop sind videoüberwacht. Jede Beschädigung und jeder Diebstahl werden ausnahmslos zur Anzeige gebracht.

Die Hausordnung tritt am 7. März 2019 in Kraft und ist im Keltenmuseum Hallein ausgehängt. Zudem ist sie im Keltenmuseum Hallein, Pfliegerplatz 5, 5400 Hallein während der Geschäftszeiten einzusehen.

Mag. Florian Knopp

Leiter Keltenmuseum Hallein,
Stille Nacht Museum Hallein

House Rules for the Museum of the Celts Hallein

Dear visitors!

- We are very pleased to welcome you in our museum, and we hope you enjoy your visit. At the start of your visit, we would like to familiarise you with our house rules.
- The house rules are intended to make it possible for you to visit the exhibition in a pleasant atmosphere. Observing the house rules is therefore in your own interest.
- The house rules are binding on all visitors. By entering the museum, visitors acknowledge these regulations, and all other arrangements which may be made to maintain operational safety.

Duty of supervision

- The museum is pleased to welcome children. Children under 6 years of age may visit the exhibition rooms only if accompanied by an adult.
- Teachers and persons accompanying school classes and other groups of children and young people are obliged to be present during the museum visit and to keep an eye on the group until they leave the museum.
- We would request any accompanying adults to make sure that the safety of the exhibits is not put at risk and other visitors are not disturbed.
- Running, shouting or screaming and throwing things inside the exhibition rooms are not allowed.

Behaviour in the exhibition rooms

- In principle, it is not permitted to enter the exhibition rooms carrying objects that might present a danger to objects or persons. In case of doubt, the visitor service staff will have the final say.

- Any kind of objects such as umbrellas, rainwear, wet clothes, bulky backpacks and carrier bags larger than DIN A4 or voluminous baby buggies are not allowed inside the exhibition rooms as a matter of principle. In case of doubt, the visitor service staff will have the final say.
- Rollerblades, skateboards and similar wheeled recreational devices are not permitted inside the museum.
- Visitors are liable for all damage resulting from their behaviour. Any wilfully caused damage will also be reported to the police.
- It is not permitted to visit the museum bare-footed or bare-chested.
- Animals must not be taken into the museum, except qualified guide dogs and partner dogs.
- Smoking is prohibited in all exhibition rooms, as are chewing gum, consuming food and drinks.
- The use of radio and television sets and musical instruments is prohibited in the exhibition rooms.
- Visitors are requested not to make telephone calls and generally to keep their voice down in the exhibition rooms.
- Visitors are not allowed to open doors or windows on their own.
- Touching the exhibits and display cases is absolutely prohibited. Objects which are liable to cause damage to the exhibits must not be handled close to them.

Cloakroom

- A cloakroom is provided where the above-mentioned objects and also coats, jackets etc. can be deposited. The Museum of the Celts Hallein accepts no liability for objects left in the cloakroom.
- The Museum of the Celts Hallein will immediately collect a charge of 5 Euro for any missing locker keys.

Photography and filming

- Photography and filming in the exhibition rooms for purely private purposes are allowed, but only without tripods, flashlights and floodlights, provided that a minimum distance of 1m is kept and other visitors are not disturbed.
- Photographs and videos for commercial and scientific purposes as well as press shootings require prior written approval by the Museum of the Celts Hallein.
- Photographs may not be used in publications without approval by the Museum of the Celts Hallein.
- Taking photographs of unknown persons, in particular of children and young people, is expressly prohibited.

Visitor service of the Museum of the Celts Hallein

- The staff of the visitor service is instructed to ensure that the house rules are kept. For this reason, the instructions of the visitor service staff must be followed. Failure to observe the house rules or the instructions of the supervisory staff may result in the relevant person being requested to leave the museum. As a further consequence, visitors who repeatedly fail to observe the house rules and the instructions of the staff may be barred from the museum.
- If a person is requested to leave the museum, the entry fee will not be refunded.

Safety

- In case of an emergency, the instructions given by the visitor service staff must absolutely be followed.
- For safety reasons, the museum has CCTV surveillance.
- Any damage or theft will be reported to the police without exception.
- In case the theft alarm is set off, the staff of the visitor service is authorised to check the visitors.
- The Museum of the Celts Hallein is allowed to pass the video footage on to authorities or courts upon their request.
- For safety reasons, any exits, staircases, passageways and emergency escape routes must be kept unobstructed.
- Emergency exits may be used in emergencies only.

Shop

- The shop is open to customers until the end of the museum's opening hours.
- Goods may be exchanged upon presentation of the original receipt.
- The museum and the shop have CCTV surveillance. Any damage or theft will be reported to the police without exception.

The house rules have been in effect since 7 March 2019 and are displayed in the Museum of the Celts in Hallein. They can also be viewed at the Museum of the Celts in Hallein, Pfliegerplatz 5, 5400 Hallein, during business hours.

Mag. Florian Knopp

Director of the Museum of the Celts Hallein,
Silent Night Museum Hallein

Hausordnung für das Stille Nacht Museum Hallein

Liebe Besucherinnen, liebe Besucher!

- Wir begrüßen Sie sehr herzlich in unserem Museum und wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt. Zu Beginn Ihres Besuchs möchten wir Sie mit der Hausordnung vertraut machen.
- Die Hausordnung soll dazu dienen, Ihnen den Besuch der Ausstellung in angenehmer Atmosphäre zu ermöglichen. Die Beachtung der Hausordnung liegt daher in Ihrem eigenen Interesse.
- Die Hausordnung ist für alle BesucherInnen verbindlich. Mit dem Betreten des Museums erkennen die BesucherInnen ihre Regelungen, sowie alle sonstigen zur Aufrechterhaltung der Betriebssicherheit erlassenen Anordnungen an.

Aufsichtspflicht

- Das Museum freut sich über den Besuch von Kindern. Unter 6 Jahren dürfen diese nur in Begleitung von Erwachsenen die Ausstellungsräume besuchen.
- Lehrkräfte und Begleitpersonen von Schulklassen, sowie anderen Jugend- und Kindergruppen sind verpflichtet, während des Museumsbesuchs anwesend zu sein und die Gruppe bis zum Verlassen des Museums zu beaufsichtigen.
- Wir bitten die Begleitpersonen, darauf zu achten, dass die Sicherheit der Objekte nicht gefährdet und Rücksicht auf die anderen BesucherInnen genommen wird.
- Das Rennen, Herumtoben und Werfen von Gegenständen in den Ausstellungsräumen sind nicht gestattet.

Verhalten in den Ausstellungsräumen

- Das Betreten der Ausstellungsräume mit Gegenständen, die zu Gefährdungen für Objekte oder Personen führen können, ist grundsätzlich nicht gestattet. Im Zweifel entscheidet das Personal des Besucherservice.

- Gegenstände aller Art, wie zum Beispiel Regenschirme, Regenbekleidung, nasse Bekleidungsstücke, größere Rucksäcke und Taschen größer als DIN A4 sowie große Kinderwagen sind grundsätzlich nicht gestattet. Im Zweifel entscheidet das Personal des Besucherservice.
- Die Mitnahme von Sportgeräten wie Rollerskates, Skateboards und ähnlichem ist nicht gestattet.
- Die BesucherInnen haften für alle durch ihr Verhalten entstandenen Schäden. Bei vorsätzlich verursachten Schäden erfolgt zusätzlich eine Anzeige bei der Polizei.
- Der Besuch des Museums barfuß oder mit freiem Oberkörper ist nicht gestattet.
- Tiere dürfen nicht in das Museum mitgenommen werden, ausgenommen sind Blinden- und Partnerhunde mit Kennzeichnung.
- In den Ausstellungsräumen ist es nicht erlaubt zu rauchen, zu essen, zu trinken und Kaugummi zu kauen.
- Der Betrieb von Rundfunk- und Fernsehgeräten sowie der Gebrauch von Musikinstrumenten sind in den Ausstellungsräumen nicht gestattet.
- In den Ausstellungsräumen soll weder telefoniert noch laut gesprochen werden.
- Türen und Fenster dürfen nicht selbstständig geöffnet werden.
- Es ist grundsätzlich nicht gestattet, die Exponate bzw. Vitrinen zu berühren. In unmittelbarer Nähe der Ausstellungsstücke darf nicht mit Gegenständen hantiert werden, die geeignet sind, Beschädigungen an den Ausstellungsobjekten herbeizuführen.

Garderobe

- Für die Aufbewahrung der oben genannten Gegenstände sowie für Mäntel, Jacken etc. steht eine Garderobe zur Verfügung. Eine Haftung für die Garderobe seitens des Stille Nacht Museum Hallein ist ausgeschlossen.

- Beim Verlust des Garderobenschlüssels hebt das Stille Nacht Museum Hallein unmittelbar eine Gebühr von 5 Euro ein.

Fotografieren und Filmen

- Fotografieren und Filmen in den Ausstellungsräumen sind nur ohne Stativ, Blitz oder Scheinwerfer für private Zwecke gestattet, solange ein Mindestabstand von 1 m eingehalten und auf andere BesucherInnen Rücksicht genommen wird.
- Das Fotografieren und Filmen für kommerzielle und wissenschaftliche Zwecke sowie Presseaufnahmen sind nur mit schriftlicher Genehmigung des Stille Nacht Museum Hallein erlaubt.
- Fotografien dürfen ohne Genehmigung des Stille Nacht Museum Hallein nicht in Druckwerken publiziert werden.
- Das Fotografieren fremder Personen, insbesondere von Kindern und Jugendlichen, ist ausdrücklich untersagt.

Besucherservice des Stille Nacht Museum Hallein

- Das Personal ist angewiesen, darauf zu achten, dass die Hausordnung eingehalten wird. Aus diesem Grund ist den Anweisungen des Aufsichtspersonals nicht befolgt, kann der betreffenden Person der weitere Aufenthalt im Museum untersagt werden. BesucherInnen, die sich wiederholt nicht an die Hausordnung und an die Weisungen des Personals halten, kann in weiterer Folge Hausverbot erteilt werden.
- Beim Verweis aus dem Museum wird das Eintrittsgeld nicht rückerstattet.

Sicherheit

- Im Alarmfall ist den Anordnungen des Besucherservice unbedingt Folge zu leisten.
- Die Ausstellungsräume werden aus Sicherheitsgründen mittels Kamera überwacht.
- Jede Beschädigung und jeder Diebstahl werden ausnahmslos zur Anzeige gebracht.
- Bei Diebstahlsalarm ist das Personal des Besucherservice berechtigt, eine Kontrolle der BesucherInnen vorzunehmen.
- Das Stille Nacht Museum Hallein darf die Videoaufzeichnungen an Behörden oder Gerichte nach deren Aufforderung weitergeben.
- Ausgänge, Stiegen, Durchgänge und Fluchtwege sind aus Sicherheitsgründen stets frei zu halten.
- Notausgänge sind nur im Notfall zu benutzen.

Shop

- Der Einkauf im Shop ist bis zum Ende der Museumsöffnungszeiten möglich.
- Waren können gegen Vorlage des Originalbons umgetauscht werden.
- Das Museum und der Shop sind videoüberwacht. Jede Beschädigung und jeder Diebstahl werden ausnahmslos zur Anzeige gebracht.

Die Hausordnung tritt am 7. März 2019 in Kraft und ist im Stille Nacht Museum Hallein ausgehängt. Zudem ist sie im Keltenmuseum Hallein, Pfliegerplatz 5, 5400 Hallein während der Geschäftszeiten einzusehen.

Mag. Florian Knopp

Leiter Keltenmuseum Hallein,
Stille Nacht Museum Hallein

House Rules for the Silent Night Museum Hallein

Dear visitors!

- We are very pleased to welcome you in our museum, and we hope you enjoy your visit. At the start of your visit, we would like to familiarise you with our house rules.
- The house rules are intended to make it possible for you to visit the exhibition in a pleasant atmosphere. Observing the house rules is therefore in your own interest.
- The house rules are binding on all visitors. By entering the museum, visitors acknowledge these regulations, and all other arrangements which may be made to maintain operational safety.

Duty of supervision

- The museum is pleased to welcome children. Children under 6 years of age may visit the exhibition rooms only if accompanied by an adult.
- Teachers and persons accompanying school classes and other groups of children and young people are obliged to be present during the museum visit and to keep an eye on the group until they leave the museum.
- We would request any accompanying adults to make sure that the safety of the exhibits is not put at risk and other visitors are not disturbed.
- Running, shouting or screaming and throwing things inside the exhibition rooms are not allowed.

Behaviour in the exhibition rooms

- In principle, it is not permitted to enter the exhibition rooms carrying objects that might present a danger to objects or persons. In case of doubt, the visitor service staff will have the final say.

- Any kind of objects such as umbrellas, rainwear, wet clothes, bulky backpacks and carrier bags larger than DIN A4 or voluminous baby buggies are not allowed inside the exhibition rooms as a matter of principle. In case of doubt, the visitor service staff will have the final say.
- Rollerblades, skateboards and similar wheeled recreational devices are not permitted inside the museum.
- Visitors are liable for all damage resulting from their behaviour. Any wilfully caused damage will also be reported to the police.
- It is not permitted to visit the museum bare-footed or bare-chested.
- Animals must not be taken into the museum, except qualified guide dogs and partner dogs.
- Smoking is prohibited in all exhibition rooms, as are chewing gum and consuming food and drinks.
- The use of radio and television sets and musical instruments is prohibited in the exhibition rooms.
- Visitors are requested not to make telephone calls and generally to keep their voice down in the exhibition rooms.
- Visitors are not allowed to open doors or windows on their own.
- Touching the exhibits and display cases is absolutely prohibited. Objects which are liable to cause damage to the exhibits must not be handled close to them.

Cloakroom

- A cloakroom is provided where the above-mentioned objects and also coats, jackets etc. can be deposited. The Silent Night Museum Hallein accepts no liability for objects left in the cloakroom.
- The Silent Night Museum Hallein will immediately collect a charge of 5 Euro for any missing locker keys.

Photography and filming

- Photography and filming in the exhibition rooms for purely private purposes are allowed, but only without tripods, flashlights and floodlights, provided that a minimum distance of 1 m is kept and other visitors are not disturbed.
- Photographs and videos for commercial and scientific purposes as well as press shootings require prior written approval by the Silent Night Museum Hallein.
- Photographs may not be used in publications without approval by Silent Night Museum Hallein.
- Taking photographs of unknown persons, in particular of children and young people, is expressly prohibited.

Visitor service of the Silent Night Museum Hallein

- The staff of the visitor service is instructed to ensure that the house rules are kept. For this reason, the instructions of the visitor service staff must be followed. Failure to observe the house rules or the instructions of the supervisory staff may result in the relevant person being requested to leave the museum. As a further consequence, visitors who repeatedly fail to observe the house rules and the instructions of the staff may be barred from the museum.
- If a person is requested to leave the museum, the entry fee will not be refunded.

Safety

- In case of an emergency, the instructions given by the visitor service staff must absolutely be followed.
- For safety reasons, the museum has CCTV surveillance.
- Any damage or theft will be reported to the police without exception.
- In case the theft alarm is set off, the staff of the visitor service is authorised to check the visitors.
- The Silent Night Museum Hallein is allowed to pass the video footage on to authorities or courts upon their request.
- For safety reasons, any exits, staircases, passageways and emergency escape routes must be kept unobstructed.
- Emergency exits may be used in emergencies only.

Shop

- The shop is open to customers until the end of the museum's opening hours.
- Goods may be exchanged upon presentation of the original receipt.
- The museum and the shop have CCTV surveillance. Any damage or theft will be reported to the police without exception.

The house rules have been in effect since 7 March 2019 and are displayed in the Silent Night Museum Hallein. They can also be viewed at the Museum of the Celts in Hallein, Pfliegerplatz 5, 5400 Hallein, during business hours.

Mag. Florian Knopp

Director of the Silent Night Museum Hallein,
Museum of the Celts Hallein